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Ata da 18ª Sessão Ordinária de 6 de junho de 2023.
3º Período Legislativo Ordinário - 18ª Legislatura.

Presidência: Rafael Tanzi de Araújo, Thiago Vieira Nunes
e Newton Dias Bastos.

Secretaria: Diego Gouveia da Costa e Antonio José Alves Miranda.
Vereadores Presentes: Antonio José Alves Miranda, Claudia Rita Duarte 
Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Diego Gouveia da Costa, Guilherme Araujo 
Nunes, Israel Francisco de Oliveira, José Alexandre Pierroni Dias, Julio Antonio 
Mariano, Marcos Roberto Martins Arruda, Paulo Rogério Noggerini Junior, 
Rafael Tanzi de Araújo, Rogério Jean da Silva e Thiago Vieira Nunes.
Vereadores Ausentes: Newton Dias Bastos e William da Silva Albuquerque.

Início dos trabalhos às 18h15min.
Expediente:

Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal 
dos Direitos Humanos pela Vereadora Cláudia Rita Duarte Pedroso.

1. Leitura e votação da Ata da 17ª Sessão Ordinária, de 30/05/2023. As Atas 
foram aprovadas por unanimidade, em única discussão e votação nominal, com 
quórum de maioria simples;

2. Leitura do Edital Nº 37/2023-L, que “Torna público que o Projeto da LDO — Lei 
de Diretrizes Orçamentárias — 2024 se encontra na Câmara Municipal”;

3. Leitura do Edital Nº 38/2023-L, de “Convocação de Audiência Pública da LDO 
— Lei de Diretrizes Orçamentárias — 2024”;

4. Requerimento Nº 70/2023, de 05/06/2023, de autoria da Vereadora Cláudia 
Rita Duarte Pedroso, que “Requer a retirada do Projeto de Lei Nº 5/2022-L, de 
19/01/2022, lido em Plenário, que ‘Institui a Política Municipal de Cultura Viva, 
destinada a promover a produção e a difusão da cultura e o acesso aos direitos 
culturais dos diferentes grupos, coletivos e comunidades, e dá outras 
providências’”. Aprovado por unanimidade em única discussão e votação 
nominal, com quórum de maioria simples.

Projetos do Executivo:
1. Projeto de Lei Nº 29/2023-E, de 31/05/2023, de autoria do Poder Executivo, 

que “Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o ano de 2024 e dá outras 
providências — LDO”;

2. Projeto de Lei Nº 30/2023-E, de 06/06/2023, de autoria do Poder Executivo, 
que “Reestrutura o Departamento Jurídico do Município e regulamenta os 
honorários advocatícios, nos termos da legislação municipal e do art. 85, § 19 
do Código de Processo Civil, e dá outras providências”;

3. Projeto de Lei Nº 31/2023-E, de 06/06/2023, de autoria do Poder Executivo, 
que “Dispõe sobre alterações na Lei Municipal 5.522, de 09 de setembro de 
2022, que fixa o valor do débito consolidado mínimo para ajuizamento de ação 
de execução fiscal e dá outras providências”.

Projetos do Legislativo:
1. Projeto de Lei Nº 80/2022-L, de 07/06/2022, de autoria do Vereador Diego 

Gouveia da Costa, que “Dispõe sobre a implantação de células de segurança 
nos caminhões de coletores de lixo no âmbito da Estância Turística de São 
Roque”;

2. Projeto de Lei Nº 49/2023-L, de 22/05/2023, de autoria do Vereador Thiago 
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Vieira Nunes, que “Dispõe sobre a oficialização do trajeto das Romarias do 
Distrito de São João a Pirapora do Bom Jesus”;

3. Projeto de Lei Nº 54/2023-L, de 30/05/2023, de autoria do Vereador Thiago 
Vieira Nunes, que “Insere, no Calendário Oficial de Eventos da Estância 
Turística de São Roque, a Romaria de São João Batista com destino a 
Pirapora do Bom Jesus”;

4. Projeto de Lei Nº 55/2023-L, de 31/05/2023, de autoria da Vereadora Cláudia 
Rita Duarte Pedroso, que “Altera a redação do Art. 1º da Lei nº 5.321/2021, que 
“Dá denominação de ‘EMEI Vereador Armando Anéas Nunes – Lilo’ à EMEI 
com área de 393,00 m² localizada no “Conjunto Educacional, Cultural e 
Esportivo Felipe Nicodemo’, conforme a Lei Nº 2.587, de 30 de junho de 2000”;

5. Projeto de Decreto Legislativo Nº 15/2023, de 31/05/2023, de autoria do 
Vereador Newton Dias Bastos, que “Dispõe sobre a concessão de Título de 
Cidadão São-Roquense ao Senhor Dr. Júlio César Prestes”;

6. Projeto de Resolução Nº 24/2023, de 30/05/2023, de autoria dos Vereadores 
Thiago Vieira Nunes, Diego Gouveia da Costa, Rafael Tanzi de Araújo, Antonio 
José Alves Miranda, Clovis Antonio Ocuma, Cláudia Rita Duarte Pedroso, 
Guilherme Araujo Nunes, Israel Francisco de Oliveira, José Alexandre Pierroni 
Dias, Julio Antonio Mariano, Marcos Roberto Martins Arruda, Newton Dias 
Bastos, Rogério Jean da Silva, Paulo Rogério Noggerini Júnior e William da 
Silva Albuquerque, que “Altera o artigo 229 do Regimento Interno da Câmara 
Municipal da Estância Turística de São Roque  — Resolução Nº 13/1991, que 
trata das Moções”.

Requerimentos:
1. Vereador Rogério Jean da Silva: Nº 65 – Requer dados referentes ao 

cumprimento da jornada obrigatória de trabalho e ao pagamento de horas 
extras no setor de resgate municipal – 192, em complemento ao Requerimento 
Nº 24/2023, que trata de período distinto.

Indicações:
1. Vereador Antonio José Alves Miranda: Nº 523 – Solicita lombada na Rua 

Capitulina dos Santos, próxima ao portão da entrada Escola Antônio Cavaglieri, 
Pavão (já possui placa de lombada no local); Nº 524 - Solicita roçada na 
Estrada dos Venâncios, próximo à Escola Prof.ª Rutte Rodrigues de Carvalho, 
no Bairro Mirim; Nº 525 - Solicita serviços de roçada e limpeza de canaletas na 
Estrada do Caetê, na totalidade de sua extensão; Nº 526 - Solicita ao poder 
público que firme convênio com clínicas veterinárias (especializadas); Nº 527 - 
Solicita motonivelamento e cascalhamento nas ruas do Planalto Verde; Nº 528 
- Solicita container para lixo para a Escola Iracema Villaça; Nº 529 - Reitera a 
Indicação 285/2023 que: “Indica ao Poder Executivo a poda de árvores do 
Largo do Taboão (Centro Comercial do Taboão)”; Nº 530 - Solicita redutor de 
velocidade (tachão) em frente à Escola Germano Negrini; Nº 531 - Solicita 
alargamento e roçada da Rua José Carlos Piccirillo, conforme lei, no Bairro 
Gabriel Piza; Nº 532 - Solicita motonivelamento e cascalhamento na Estrada 
Capim Fino, partindo da Estrada Velha do Carmo sentido Estrada do Paraíso;

2. Vereadora Cláudia Rita Duarte Pedroso: Nº 514 – Indica providenciar, junto 
ao Departamento de Esportes, escolinhas de futebol, vôlei, basquete, capoeira 
e zumba nos diferentes bairros da cidade, utilizando os equipamentos quer das 
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escolas ou das areninhas já montadas; Nº 518 - Indica a recriação/reativação 
do Conselho de Defesa Animal, e a criação do Fundo de Defesa Animal;

3. Vereador Diego Gouveia da Costa: Nº 513 - Solicita estacionamento 45° 
(quarenta e cinco graus) em frente ao “Brasão” e a “Thanks”, Rua Bento 
Antonio Pereira, Nº 236, Jardim Bela Vista, para melhor acesso ao Centro de 
Esportes e Lazer Bandeirantes;

4. Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Nº 515 - Indica a instalação de 
unidade de aproveitamento de resíduos sólidos no município, que ocorre 
através de máquina extrusora, que moe e separa entulhos dos ferros e diminui 
muito os descartes; Nº 516 - Indica que a Prefeitura busque licença ambiental 
em área do município, para recebimento de restos de obra; Nº 517 - Indica ao 
Poder Executivo abertura de concurso público para Agente Fiscal de Meio 
Ambiente; Nº 519 - Indica ao Poder Executivo acréscimo de R$ 47.000,00 ao 
orçamento da APAE em 2024; Nº 520 - Indica ao Poder Executivo acréscimo 
de R$ 75.000,00 ao montante de recursos financeiros para alimentação do 
orçamento da APAE, com o objetivo de que a merenda volte a ser distribuída 
pela própria Prefeitura, tal como se realizava anteriormente; Nº 521 - Indica ao 
Poder Executivo que o Ciclo II da APAE, período da tarde, seja contemplado 
com refeição; Nº 522 - Indica ao Poder Executivo a contratação de assistente 
social e psicólogo para o Ciclo II, pois existem pelo menos 70 pessoas em lista 
de espera;

5. Vereador Thiago Vieira Nunes: Nº 503 - Solicita a manutenção da Rua 
Fortunato Ernesto (Caixa d’ Água); Nº 504 - Solicita a manutenção da Rua José 
Lemes de Morais (Volta Grande) até Alto da Serra; Nº 505 - Solicita a 
manutenção da Estrada do Lázaro; Nº 506 - Solicita a realização dos serviços 
de roçada na Rua Rosa Bello, Rua Salvador José de Moraes, Rua Inês Cesar 
Freire e Rua D. Aiglê Medeiros Oliveira e região; Nº 507 - Solicita a reforma da 
Praça de São João Novo; Nº 508 - Solicita a realização dos serviços de 
“operação tapa-buraco” em todas as vias do Distrito de São João Novo; Nº 509 
- Solicita a realização dos serviços de podas de árvores na Rodovia Eng.º 
René Benedito Silva; Nº 510 - Solicita a implantação de uma lombada na Rua 
José Lemes de Moraes; Nº 511 - Solicita a manutenção do Correios e casa de 
obras de São João Novo; Nº 512 - Solicita que sejam feitas as trocas dos 
containers do centro de São João Novo.

Moções:
1. Vereadora Cláudia Rita Duarte Pedroso: Nº 169 - De Congratulações à 

Daniele Priscila Cunha, GCM de 2ª Classe, que aprendeu a Língua brasileira 
de sinais “LIBRAS” para melhor atender a população surda da cidade de São 
Roque;

2. Vereador Clovis Antonio Ocuma: Nº 178 - De Congratulações ao Karateca 
Vinícius Barbosa da Luz que no dia 28 de maio representou a cidade de São 
Roque nos Jogos Universitários Brasileiros de 2023, sagrando-se campeão na 
categoria Kata e vice-campeão na categoria Shiai;

3. Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Nº 189 - De Congratulações ao 
Núcleo da Floresta pelos relevantes serviços prestados à Estância Turística de 
São Roque;

4. Vereadores Newton Dias Bastos, Cláudia Rita Duarte Pedroso e Antonio 
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José Alves Miranda: Nº 192 - De Pesar pelo falecimento da estimada Senhora 
Ana Deolinda Machado;

5. Vereadores Newton Dias Bastos e Rafael Tanzi de Araújo: Nº 188 - De 
Congratulações à ACAAPESP – Associação dos Consultores, Assessores, 
Articuladores e Políticos do Estado de São Paulo pelos 12 anos de trabalho 
prestados e valorização dos consultores, assessores, articuladores e políticos;

6. Vereador Paulo Rogério Noggerini Júnior: Nº 186 - De Protesto à nova 
redação da Medida Provisória Nº 1.150/2022, aprovada pela Câmara dos 
Deputados, que caracteriza um verdadeiro retrocesso à proteção ambiental, 
bem como à alteração editada na Medida Provisória º 1.154/2023, pela 
comissão mista do congresso nacional, com retirada de importantes atribuições 
dos ministérios do Meio Ambiente, Povos Indígenas e Desenvolvimento 
Agrário, e o texto do substitutivo do PL Nº 490/2007, que altera o estatuto do 
índio;

7. Vereadores Rafael Tanzi de Araújo e Antonio José Alves Miranda: Nº 198 - 
De Pesar pelo falecimento do estimado Senhor Vicente Martins;

8. Vereadores Thiago Vieira Nunes e Antonio José Alves Miranda: Nº 191 - 
De Pesar pelo falecimento da estimada Senhora Maria Aparecida de Almeida 
Bello; Nº 193 - De Pesar pelo falecimento do estimado Senhor Ademir Galan;

9. Vereadores Thiago Vieira Nunes e Clovis Antonio Ocuma: Nº 183 - De 
Congratulações ao Centro de Referência de Assistência Social (CRAS) São 
João Novo pela promoção do evento maio laranja com o tema: Se não puder 
falar, cante!.

Matérias analisadas no expediente:
1. Moções de Pesar: a Mesa Diretora as encaminhará.
2. Indicações: a Mesa Diretora as encaminhará.
3. Moções de Congratulações e de Protesto: Aprovadas por unanimidade em 

única discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples.
Tribuna:

Fizeram uso da Tribuna os(as) Vereadores(as): 1) Julio Antonio Mariano; e 2) 
Marcos Roberto Martins Arruda.

Ordem do Dia:
1. Projeto de Lei Nº 42/2023-L, de 18/05/2023, de autoria da Vereadora Cláudia 

Rita Duarte Pedroso, que “Insere, no Calendário Oficial de Eventos do 
Município de São Roque, a ‘Semana Municipal de Conscientização sobre a 
Depressão’”. Aprovado por unanimidade em única discussão e votação 
nominal, com quórum de maioria simples;

2. Projeto de Lei Nº 45/2023-L, de 18/05/2023, de autoria da Vereadora Cláudia 
Rita Duarte Pedroso, que “Insere, no Calendário Oficial de Eventos da Estância 
Turística de São Roque, o ‘Dia Municipal da Mulher Empresária’”. Aprovado por 
unanimidade em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria 
simples;

3. Projeto de Lei Nº 48/2023-L, de 22/05/2023, de autoria do Vereador Thiago 
Vieira Nunes, que “Insere, no Calendário Oficial de Eventos da Estância 
Turística de São Roque, o ‘Dia de São João Batista’”. Aprovado por 
unanimidade em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria 
simples;
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4. Projeto de Lei Nº 52/2023-L, de 23/05/2023, de autoria do Vereador Thiago 
Vieira Nunes, que “Dá denominação de ‘Ginásio Poliesportivo Profª. Regina 
Fátima Costa Vaz de Almeida’ a quadra poliesportiva localizada no ‘Conjunto 
Educacional, Cultural e Esportivo Felipe Nicodemo’, em São João Novo”. 
Aprovado por unanimidade em única discussão e votação nominal, com 
quórum de maioria simples;

5. Projeto de Resolução Nº 23/2023, de 25/05/2023, de autoria do Vereador 
Diego Gouveia da Costa, que “Insere o § 10 ao artigo 229 do Regimento 
Interno (Resolução Nº 13/1991), que dispõe sobre subscrições às moções de 
pesar por falecimento”. Aprovado por 11 (onze) votos favoráveis, dos 
Vereadores Antonio José Alves Miranda, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Clovis 
Antonio Ocuma, Diego Gouveia da Costa, Guilherme Araujo Nunes, Israel 
Francisco de Oliveira, Julio Antonio Mariano, Marcos Roberto Martins Arruda, 
Paulo Rogério Noggerini Júnior, Rogério Jean da Silva e Thiago Vieira Nunes, 
a 1 (um) voto contrário, do Vereador José Alexandre Pierroni Dias, em única 
discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples.

Explicação Pessoal: 
Pronunciaram-se na seção de Explicação Pessoal os(as) Vereadores(as): 1) 
Paulo Rogério Noggerini Junior; 2) Rogério Jean da Silva: Boa noite, 
senhor Presidente, nobres colegas, público presente. Heredes, por gentileza, 
coloca essas primeiras imagens por favor. Vereador Marquinho Arruda, gosto 
de fazer esse bate-bola aqui com você. O que é que você está vendo nessa 
foto aí? Um caminhão. Que cor? Branco. Você quase acertou, vou te corrigir: 
elefante branco. Isso é um elefante branco que você está vendo. Sabe o que 
eu acho mais engraçado? É que ninguém abre a boca e fala nada. Tudo o que 
é ligado ali ao governo ninguém fala nada. Essas fotos aí são de hoje, 
Marquinho. Sabe o que é que é isso? Isso aí é um patrimônio da prefeitura que 
está desde fevereiro patrimoniado, chegou no final de janeiro. Sabe o valor 
desse brinquedo aí? 930 mil. A prefeitura está com esse elefante branco, que o 
prefeito mandou esconder. Eu vou falar de novo: Que o prefeito mandou 
esconder de vergonha. Esse caminhão está lá encostado por que foi adquirido 
pra se fazer um guincho. Esse caminhão, pra ele ter condições de rodar e fazer 
o serviço pelo qual ele foi adquirido, não é só 930 mil, vai mais 700 mil, aí, pra 
deixar esse caminhão em condições. 4 meses que esse caminhão está parado 
na prefeitura e ninguém fala nada. Um elefante branco que custou 
praticamente um milhão e ninguém fala nada. O prefeito não quer que esse 
caminhão chegue perto do trânsito, de vergonha. 930 mil encostados lá. E 
vamos ver, 4 meses já. Vamos ver. Heredes, põe a próxima foto, por favor. 
Olha só. Aqui nós estamos um pouquinho distantes, mas quem está vendo pela 
TV vai ver perfeitamente. Isso daí é de ontem. Sabe o que é isso daí? Exames 
de urina e de fezes, amontoados num mesmo ambiente, que não cabe dentro 
da caixa que armazena. Isso daí nada mais é do que um risco absurdo de 
contaminação e comprometimento aos exames que esse departamento de 
saúde é omisso. Esse departamento de saúde e quem mais apoia é omisso, 
por que não tem coragem de ir lá verificar como que o nosso munícipe está 
passando. Exames comprometidos! Essa é a realidade que tem gente que 
fecha o olho. Por que era pra ter alguém lá (que fazem duas semanas que eu 
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estou apontando as irregularidades) mas não tem problema, não é todo mundo 
que tem coragem, coragem é pra poucos. Eu estava lá hoje, tenho mais 
vídeos, não tem problema. Já tem peça protocolada, já tá no MP, e vamos 
fazer a nossa parte, por que eu não tenho medo. Eu não tenho medo. E chamei 
para que fosse alguém do departamento de saúde lá, pergunta se foi. Por que 
vão encontrar isso daí, essa é a realidade. Mas os parentes deles não passam 
lá, os parentes dos puxa-saco não passam lá. Por que se passassem, eu 
queria ver se estava desse jeito. Eu queria ter coragem e vontade de chegar 
aqui e falar que as coisas estão bem, que o Prefeito é lindo e maravilhoso, que 
ele é o cara mais querido... eu queria, mas não dá. Nós estamos em uma 
semana que São Roque vai transformar. Vai chegar aquilo o que faltava pra 
São Roque, do dia 7 ao dia 10 acabou os problemas de São Roque. E vamos 
lá: por que é que ninguém vem aqui e fala...por que ninguém vem aqui e fala 
que os postos de saúde estão sem pediatra? Por que é que ninguém vem aqui 
e fala que está sem pediatra, que mães, que os pais, não conseguem passar 
os seus filhos nos postos de saúde de São Roque? Não tem médico pediatra, 
mais de um mês e o silêncio impera. Outra coisa (e eu cobrei aqui na prestação 
de contas da saúde): O município de São Roque está no alto índice com risco 
de contaminação de dengue. Vocês imaginem um semáforo: Verde, amarelo e 
vermelho. São Roque é vermelho. Cadê uma ação desse departamento de 
saúde? Cadê um outdoor na cidade que fala sobre a dengue? Cadê o prefeito 
na cidade, antecipando e orientando a população com os casos de dengue? 
Cadê esse Departamento de Saúde? Mas tem puxa-saco, tem quem defende.  
Piso da enfermagem: dia 13, agora, vai dar um mês que o governo estabeleceu 
pra fazer o pagamento. Chegou um projeto aqui hoje, olha. Aqui chega tudo a 
toque de caixa: Ofício, manda cedo e responde a tarde. Projeto que é de 
interesse, chega cedo e já se der volta a tarde, é assim que funciona. Até 
agora, não veio nem sequer o projeto para abertura de crédito pra pagar os 1 
milhão e 35 que estão liberados para São Roque. Até agora, não tiveram 
pressa de mandar uma simples abertura de crédito, pra a hora que chegar o 
recurso: ‘Está aqui, São Roque vai pagar primeiro’. Aliás, se depender do 
prefeito, nem paga, por que ele teve a oportunidade, com o dinheiro na mão, 
pra pagar sem depender de governo, mas ignorou. Mas agora, vamos um 
pouquinho para a educação: Faltam serviçais nas escolas. Está tendo 
professor, diretor, auxiliar tendo que limpara escola pra receber aluno. O 
município de São Roque, hoje, está com cerca de 90, 95, pra uma necessidade 
de 150. Cadê o planejamento? É vergonhoso isso, é vergonhoso. E é uma 
realidade. Pode vir aqui e me desmentir, essa é a realidade nas escolas. Quer 
mais um pouco? As caixas d’água, que até agora não foram limpas. Tem meia 
dúzia de escola, aí, que estão com as caixas sem limpar, e eu não vejo 
ninguém falar nada. Vai esperar contaminar alguém? Vai esperar morrer 
alguém? O que é que vai acontecer? O que é que precisa mais? Os diários de 
classe até hoje não chegaram, Paulinho, na mão dos professores. Os diários 
de classe ainda não chegaram, Paulinho, está tudo no manual lá. Tem lousas 
danificadas em várias escolas, está faltando apagador, não tem cortina, as 
escolas aí, tem lugar que os alunos não conseguem participar direito da aula 
por que não tem cortina. Mas é o governo que diz que te 80% de aprovação. É 
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tudo lindo e maravilhoso. Ai, eleições, como eu te quero! Chega logo eleições. 
Não estão dando conta do básico do básico, mas eu vou falar o porquê. Tem 
um motivozinho que todo mundo vai entender. Eu sei qual é o foco da gestão, 
olha só: Reforma das escolas: Em dois anos, mais de 20 milhões (e estão lá as 
paredes rachadas do mesmo jeito, só pintaram, e ainda tem escola que está 
caindo). Mais de 20 milhões. As apostilas, sem consultar a própria rede, sem 
consultar os próprios profissionais: Mais 3 milhões e meio praticamente. 
Material que não está servindo pra nada. Pra nada. Aliás, está prejudicando os 
alunos. Mas tem o Chromebook, compraram os Chromebook pros professores, 
que os professores estão fazendo assim: ‘Eu não quero. Eu não quero isso 
aqui, eu não quero’. Sabe por que? O que é que adianta eu dar um outro 
elefante na mão do professor se não tem internet? Não consegue usar! Mais 1 
milhão e 200, uns 600, não sei. Estamos aqui, brincando, 25 milhões. Acho que 
deu pra entender o meu recado, né? Acho que já deu pra entender. Aí, criou 
uma lei, aqui, aprovada por nós (que aqui o que mais tem é lei, porém o que 
mais tem é lei que não cumpre). Aí nós vamos lá, Lei 5.264, que criou o DDE 
(Dinheiro Direto na Escola). Pergunta se em 2023 foi passado, pergunta se 
receberam. As escolas estão lá, sofrendo, tendo que fazer festa junina, pedir 
esmola pra todo mundo pra conseguir fazer o básico. Por que? Por que nós 
temos um governo que tem um FUNDEB de mais de 80 milhões e não 
consegue fazer o básico. Por que? Por que é um pão e circo. É um pão e circo, 
é isso o que nós estamos vivendo em São Roque. E eu quero que fale uma 
coisinha que eu falei de mentira aqui. Uma só. E eu vou encerrar, Senhor 
Presidente, deixando um recado: Transporte terceirizado, e vou dar nome aos 
bois: Que faz a escola Maria Aparecida, que faz Capela do Cepo, que faz 
Monte Serrat. Estou dando nome aos bois. Transportes terceirizados que estão 
tendo apoio, suporte de ônibus da prefeitura. Eu vou pegar, eu vou filmar e não 
vou ter dó, não quero nem saber quem é que está fazendo. Eu fui lá hoje pra 
não falar que estou fazendo surpresa, eu deixei o recado. Pare de fazer, que 
eu vou pegar. E encerro falando pro prefeito e pros puxa-sacos: A coisa que eu 
mais tenho é tempo e coragem. Está dado o recado. Boa noite.; 3) Antonio 
José Alves Miranda: Boa noite, senhor Presidente, nobres pares, Vereadora 
Dra. Cláudia, plateia que nos assiste, internautas que nos assistem. Senhor 
Presidente, eu adoro política, viu? Por que a dinâmica da política é muito legal. 
A gente convive e vai cada vez, mesmo com meus cabelos brancos, ou com 
poucos cabelos brancos, a gente cada vez sempre está aprendendo mais. E o 
que a gente analisa de tudo isso? Nós saímos do paraíso. Na gestão passada 
São Roque vivia um paraíso, é isso o que eu estou escutando aqui. Tinha de 
tudo, não faltava nada, não tinha problema nenhum. É isso o que a gente 
escuta, por que é muito fácil. Apesar, Senhor Presidente, quando acirra ou se 
aproxima as eleições, os ânimos são acirrados, isso é natural. Defeito tem. 
Você pega uma cidade aí com 7 mil habitantes, vai ter problemas. Imagine 
qualquer prefeito que não gostaria que asfaltasse sua cidade inteira. Imaginem, 
que não tivesse estrada de terra, onde passa uma máquina hoje e daqui a dois 
meses ou três meses ela vota os buracos, isso é natural. Agora, denunciar 
também é muito fácil. Eu já vi muitas mentiras aqui de denúncias e muitas 
mentiras, só que as pessoas não têm humildade pra reconhecer. Como 
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também eu tenho minha luta e quem me conhece sabe, eu tenho caráter, não 
sou traidor. Eu tenho um objetivo nessa cidade e eu tenho um programa a 
seguir. Os traidores pagarão, cada um pelos seus atos, isso é natural. É por 
isso que as pessoas podem até não gostar de mim, mas eu também sou 
verdadeiro, e enfrento qualquer um no debate, a partir do momento que eu 
participe e conheça, por que na hora que chega aqui, é muito fácil. Aqui tem 
que ser cabra macho. Frouxo aqui não adianta. O Vereador Marquinho Arruda 
sabe muito bem, é uma pessoa até que eu admiro por que tem palavra. E eu 
respeito todos aqui, eu não debocho de ninguém, sempre é no respeito e, 
portanto, faço meu trabalho. Agora mesmo, recebi várias... umas duas ou três 
ligações agradecendo por que eu estou aí pela periferia, estou na minha 
origem buscando ajudar as minorias. Olha lá o pessegueiro, rua dos santistas, 
máquina no Planalto Verde. Planalto Verde, que muitos já pediram aqui, é um 
bairro imenso. Ali, no mínimo, são duas máquinas pra ficar duas semanas e 
olhe lá. Vai faltar alguma coisa, vai faltar. Mas eu estou e sempre ou continuar 
na minha luta, vai chegar o momento das eleições, e tenho certeza que o 
paraíso talvez ainda volte a ter em São Roque, por que quem lembra aqui, pelo 
jeito que falam da gestão passada, viviam no paraíso. Eu estava lá. Quantos 
natimortos na Santa Casa? Quantos problemas tinham lá na Santa Casa? 
Quantas falta de cirurgias tinha na Santa Casa? Estou falando mentira? Eu 
quero que venha aqui e desfaça a minha fala. Eu não vou entrar nem no 
detalhe por que infelizmente quando eu falei aqui, aflorou os ânimos em alguns 
adversários, que eu estou aqui. A hora que quiser vir aqui, quiser...convocando 
pra vir, não tem problema nenhum, eu falo a verdade, e quem me conhece 
sabe que eu falo a verdade, não tem problema nenhum. Agora, cada um busca 
o seu caminho, só falo...só digo que uma coisa: Se lá naquela época era o 
paraíso, São Roque então piorou. Piorou. Mas eu quero deixar claro aqui, hoje 
teve aqui um...o pessoal até fala que eu adotei, de tanto falar do Jardim 
Camargo. Se eu adotei é por que na gestão passada ninguém atendia aquele 
bairro. Infelizmente é a realidade. O Presidente esteve aqui hoje, o próprio Júlio 
aí, tem um trabalho lá de levar o correio, é um trabalho que está sendo feito. 
Essa semana mesmo, estava instalando, a meu pedido, uma...as câmeras lá 
na praça Bauru, tem um trabalho lá, a cada 15 dias levando água, e na 
verdade, eu, como dei início aqui a essa CAR da Sabesp, e vou lutar, e muito, 
como eu falei com o superintendente, que já que vocês não levam água, vão lá 
e instalem um poço artesiano, fica até mais barato do que sair daqui caminhões 
e caminhões pra atender aquela região. E eu sempre falo, viu, que o meu 
trabalho - lógico, vou falar de mim por que eu respeito a todos, mas cada um 
tem a sua maneira de trabalhar – Estou sempre aí ajudando muita gente. Os 
defeitos tem, e sempre existirá, não existe cidade perfeita nesse país. A gente 
vê aí o que está acontecendo, o governo diminui os repasses por município, 
todos os municípios estão sofrendo, quem esteve lá em Ribeirão Preto viu.  
Quem esteve lá nos discursos viu o que aconteceu lá, é corte IPI, corte ICMS, 
e quem é que sofre? Onde é que está a política? Não está em Brasília, a 
política está aqui. Quer dizer, os sofredores estão aqui. Eles tomam as 
decisões lá mas as coisas terminam prejudicando os municípios. E deixar uma 
aqui pra encerrar, Senhor Presidente, por que eu acho que a luta, ela é muito 
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importante, e eu venho lutando desde 2021, e isso me engrandece, que é um 
projeto de lei que saiu desta casa aqui da equoterapia, e graças a Deus já foi 
feito todo o procedimento, e logo logo, estarão sendo atendidos os autistas aí, 
que é um trabalho que me engrandece muito, é isso o que me emociona, de 
ajudar o próximo. Não venho aqui pra criticar ninguém, cada um faz o que quer, 
cada um está aí...eu disputei cinco eleições, nunca reclamei quando eu perdi e 
acabou. Por que eu não acredito que haja perdedores, ali é importante cada 
um ir lá e defender seu ponto de vista e brigar pelo que você pensa. Muitas 
vezes não dá cerro, mas eu nunca ofendi candidato nenhum. Mesmo nas 
derrotas, nunca vim nesta câmara aqui falar mal de nenhum Vereador aqui, por 
que eu sei a luta que é pra chegar nesta casa aqui. Muitos pensam que é fácil. 
Mas é isso aí, o respeito sempre vai continuar. Estou aqui, defendo o projeto de 
governo do Prefeito Guto e acredito que a cidade está melhor do que antes, 
isso pode falar o que for, é meu ponto de vista e vou estar aqui defendendo, 
por que sempre buscando o melhor para a população. Senhor Presidente, o 
Vereador Júlio quer um... Vou ceder aí um minuto pro Vereador. [Concede 
aparte ao Vereador Julio Mariano.] Agradeço, Vereador. Muito obrigado, por 
que na verdade, quando a gente apresenta um trabalho para a sociedade, 
querendo mostrar um projeto de trabalho, é isso o que eu estou fazendo, 
retribuindo aqueles que acreditaram em mim. Oposição vai ter, não me 
incomoda, já sou calejado com isso. Mas muitas vezes, as pessoas tem que 
entender de vir aqui, ao invés de ficar escrevendo bobagens, que na verdade 
eu só ajudei, até essa pessoa, não vou falar mal dele não, por que na minha 
vida, [inaudível] trabalhou com a gente, você sabe disso, eu só ajudei, e talvez 
não foi demitido, até por minha... com minha ajuda que não foi demitido numa 
época. E hoje muitas vezes só por que teve a oportunidade no governo, perdeu 
a oportunidade e quer que eu siga, e não dá. Todos nós sabemos o que está 
acontecendo, e é portanto que eu agradeço a todos aí e que Deus abençoe a 
tosos. Muito obrigado, Senhor presidente, boa noite.; e 4) Cláudia Rita Duarte 
Pedroso. Consoante preceitua o §5º do Art. 1º da Resolução Nº 4, de 8 de 
janeiro de 2021, o vídeo do pronunciamento dos Vereadores nesta sessão 
consta, na íntegra, no sítio de internet da Câmara e no Canal Oficial do 
Youtube, que podem ser acessados por meio dos links: 
http://www.camarasaoroque.sp.gov.br/ e https://www.youtube.com/watch?v=TX
IJZ4ygvE8.

Encerram-se os trabalhos às 20h40min.

RAFAEL TANZI DE ARAÚJO
Presidente

THIAGO VIEIRA NUNES
1º Vice-Presidente

DIEGO GOUVEIA DA COSTA
1º Secretário

ANTONIO JOSÉ ALVES MIRANDA
2º Secretário
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